
ATA Nº 10/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIM ENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 25/0 5/2021. 
Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, na sala de reuniões do 
Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado 
de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta: 1) Rodada de 
Conversa com José A. Costa de França, representante  da Schroder Investment Management Brasil 
LTDA; 2) Credenciamento de Instituições Financeiras ; 3) Rodada de Conversa com representante da 
BRAM - Bradesco Asset Management S.A. Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários.  Estavam 
presentes os seguintes membros: Andréa Londero Bonatto, Orlando Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen 
D’Sampaio Ferraz, José dos Santos da Silva, Luiz Constâncio Pena Moraes e Theodoro Huber Silva, também 
estavam presentes, de forma on-line, os convidados José A. Costa França representante da Schroder 
Investment Management e os representantes da BRAM  - Bradesco Asset Management S.A. Distribuidora 
de Títulos e Valores Mobiliários,  Rita Cabral, José Carlos Moraes, Rafael Ribeiro, Thalita, Renan Gimenes e 
Carolina Gonzaga Silva. O senhor Luis Carlos Rodrigues Morais justificou a ausência. A Presidente do Comitê 
de Investimentos, a senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz, iniciou a reunião passando a palavra ao 
senhor José A. Costa de França que através de videoconferência fez uma explanação sobre o cenário 
econômico brasileiro e as perspectivas do mercado em relação aos fundos de investimentos da Schroder 
Investment Management Brasil LTDA,  o mesmo demonstrou através de lâmina que os dois fundos, sendo 
um produto local Schroder Best Ideas FIA e outro produto internacional Schroder Ações Globais FICFIA IE 
demonstram resultados e perspectivas positivas para o ano de 2021 e também salientou a importância da 
diversificação da carteira do PreviD. França encerrou o primeiro assunto da pauta parabenizando o 
desempenho do Comitê de Investimentos em sempre estar buscando o equilíbrio da Carteira com a finalidade 
de alcançar a Meta Atuarial. Em seguida, a Presidente do Comitê de Investimentos apresentou o segundo 
assunto da pauta que versa sobre o Credenciamento de Instituições Financeiras. Os membros do Comitê de 
Investimentos analisaram o credenciamento das instituições financeiras descrito na pauta e, estando a 
documentação em conformidade com o Edital de Credenciamento nº 01/2020, decidiram por aprovar o 
credenciamento do Processo nº 09/2021 Banco J. Safra S/A (CNPJ 03.017.677/0001-20) como gestora com 
nota RP1, bem como os fundos apresentados através de QDD ANBIMA que são interessantes para a carteira 
do PreviD, que constarão no Atestado de credenciamento após homologação do Conselho Curador.  Também 
foi aprovado o Processo nº 10/2021 Safra Serviços de Administração Fiduciária LTDA (CNPJ 
06.947.853/0001-11) como administrador fiduciário com nota RP1, de acordo com os atestados de 
credenciamento que serão publicados em Diário Oficial após a homologação do Conselho Curador, e com a 
vigência que segue o princípio da continuação do processo credenciado no exercício de 2020. As instituições 
credenciadas possuem em seu conglomerado administrador ou gestor que fazem parte da Lista Exaustiva da 
Secretaria de Previdência, além de cumprirem os requisitos do Edital de Credenciamento nº 01/2020. Em 
seguida, a Presidente do Comitê de Investimentos apresentou o terceiro assunto da pauta passando a palavra 
para José Carlos Moraes que deu início a apresentação sobre a BRAM - Bradesco Asset Management S.A. 
Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários em que foi apresentado o cenário econômico para o ano de 
2021, em seguida Rafael Ribeiro deu continuidade a apresentação demonstrando a grade de fundos da 
instituição, incluindo renda variável, renda fixa, multimercado e fundos no exterior. Todos os representantes da 
instituição financeira tiveram oportunidade de explanar sobre o cenário macroeconômico que servirá de apoio 
para o Comitê de Investimentos balizar a tomada de decisão no momento de calibrar o portifólio. Rafael 
encerrou o terceiro assunto da pauta com considerações finais. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica 
assinada por todos os presentes. 
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